



和田 尊くん ①
H21.9.26 生 (神崎 星ヶ丘団地)



井口 乙愛ちゃん ①
H21.9.26 生 (弁城 草場)



廣石 真心くん ①
H21.9.14 生 (伊方 中原)



藤田 ひば李ちゃん ①
H21.9.11 生 (赤池 緑ヶ丘NT)



赤江 和都くん ①
H21.9.9 生 (伊方 清先)



能都 豊巳ちゃん ①
H21.9.4 生 (伊方 湧淵団地)



伊藤 真南人くん ②
H20.9.17 生 (金田 亀ノ甲団地)



井上 嵐生くん ②
H20.9.12 生 (伊方 古門団地)



田吹 きらりちゃん ②
H20.9.9 生 (金田 人見)



指宿 智香ちゃん ②
H20.9.9 生 (伊方 山の手)



井上 翔真くん ②
H20.9.5 生 (伊方 中古門)



仲島 あみちゃん ②
H20.9.1 生 (伊方 東古門)



松熊 威吹くん ①
H21.9.29 生 (神崎 神崎 1)



弥上 萌仁香ちゃん ①
H21.9.28 生 (赤池 赤池NT)

笑顔募集中!
誕生日の記念に、お子さんの笑顔を紙面に飾ってみませんか。締め切りは誕生日の前月10日ごろ。今月は10月に誕生日を迎える満1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。9月10日(金)までにお電話ください。(締切厳守)
▶ 役場総務課広報担当 ☎22-0555



仲村 こころちゃん ③
H19.9.30 生 (伊方 公園通り)



原田 昶瑠くん ③
H19.9.27 生 (伊方 丸山)



下臺 杏ちゃん ③
H19.9.27 生 (金田 宝見)



富部 晴斗くん ③
H19.9.3 生 (上野 大谷)



中山 愛心くん ②
H20.9.29 生 (弁城 浄万寺)



大井 莉桜ちゃん ②
H20.9.29 生 (金田 宝見)



高野 壱声くん ②
H20.9.23 生 (伊方 鶴ヶ丘)

目の前で見える消防車に歓喜の声



7月4日に、第一保育所の3～4歳児27人が田川地区消防本部へ見学に行きました。園児たちは、自衛隊のヘリコプターが到着する場面や多くの機能が備えられた消防車を間近で見て大興奮。この日は地震体験も行い、職員からの丁寧な指導に、日ごろ行っている避難訓練に生かされるよう園児や先生も真剣に取り組みました。

台風がモチーフの力作で入賞を果たす



第25回現代工芸美術九州会展の審査会が佐賀県有田町であり、熊本県賞に高鶴亨一さん(庚申窯)が選ばれました。今回入賞した「紅風・Ⅱ」は色と風を意識して約一週間で成形し、焼成まで約2か月を要して作陶。工芸展に出展する作品としては初めてとなる鉢物に、今回はチャレンジしました。入賞作品は自宅に飾っています。

腕によりをかけていかだで川下り



7月25日に福智町職員労働組合の組合員12人が、飯塚市から北九州市まで(22km)手製いかだや舟で下る「遠賀川川下り大会」に参加。42チーム中14位と好成績を残しました。夏の照りつける太陽に体力を奪われながらも、チーム一丸となってパドルを操作。順調にタスキをつないで6区間を3時間24分58秒でゴールしました。

季節限定 流しそうめん で夏満喫



夏本番を迎えた8月12日、すずらん保育所で流しそうめんが行われ、園児139人と学童クラブの小学生30人が夏の涼を味わいました。この日の食材はそうめんだけでなく、錦糸卵と団子そして園児が大切に育てたミニトマト。竹を割った筒から流れてくる冷たいそうめんをすすり、トマトをほおぼりながら夏の味覚を楽しみました。

生活の中に花がある喜びを知る



花を贈り・花を飾る習慣の定着、また花の持つ癒しや感動などの力を社会貢献へと結びつける活動を行っている団体「花キュービッド」が7月15日に中央保育所へやって来ました。参加した年長組の園児22人は、提供されたサルビアやペチュニアなど5種類300鉢を泥だらけになりながらも、小さな手で懸命に植えました。

みんなと一緒に夏の思い出づくり



宝見保育園で8月7日に納涼祭が開催され、多くの保護者が見守る中、園児91人がこの日のために練習した盆踊りを披露しました。きれいな輪を描き、写真などを持った手作りのうちわを持ってみんなで息を合わせた園児。その後は、親子リズム遊びや夜店など多彩な催しが用意され、参加者はそれぞれ夏の夕べを涼しく過ごしました。

福智町出身の詩人・加藤介春を学ぶ



郡内小学校教師による「田川郡小学校国語教育研究会」の研修会が、8月7日・8日に直方市で行われました。会長の桑野徳隆校長(金田小)が、今年2月の広報ふくちを見て市場出身の詩人・加藤介春にスポットを当てようと企画。福岡市文学館の中山千枝子学芸員を講師に招き、介春の一生をたどりながらその作品が紹介されました。

熱戦を繰り広げた拳成館の拳士



7月4日に佐賀県基山町で「第10回杯杯ジュニア空手道選手権大会」が開催され、拳成館の道場生が活躍しました。斉藤圭希選手(上野)は3位入賞を果たし、山中隼世選手(伊方)は決勝戦を再延長戦まで戦いましたが、体重判定で惜しくも準優勝。今後も優勝を目指し、気合いを込めて日ごろの練習に励む決意を新たにしました。